

Rathaus  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 22 75  
kanzlei@sk.so.ch

## **Medienmitteilung**

### **25. Oktober - Landammann-Tag im Naturpark Thal**

**Solothurn, 16. Oktober 2009 – Eingebettet in die malerischen Gebirgszüge des Solothurner Juras liegt der Naturpark Thal. Am Sonntag 25. Oktober ist die Solothurner Bevölkerung eingeladen, gemeinsam mit Landammann Klaus Fischer die landschaftliche Schönheit der Region zu erwandern, entlang einer über 1300 Jahre alten Grenzlinie zwischen den Kulturen unseres Landes. Treffpunkt ist um 9.50 Uhr am Bahnhof Gänsbrunnen.**

Vor Kurzem erhielt der solothurnische Bezirk Thal als erste Region der Schweiz das Bundeslabel «Regionaler Naturpark von Nationaler Bedeutung». Damit werden künftig rund 20 Projekte der neun Thaler Parkgemeinden zur nachhaltigen Entwicklung ihrer Region durch den Bund finanziell unterstützt.

#### **Ein Geheimtipp – noch!**

Noch bezeichnet sich der Naturpark Thal selber als «Geheimtipp». Die Frage, ob das auch so bleiben wird, können die Teilnehmenden am dritten und letzten Landammanntag 2009 selber beantworten, wenn Landammann Klaus Fischer die Bevölkerung zum Besuch des solothurnischen Jurabezirks Thal einlädt.

Die dritte Wanderung entlang den Grenzen des Kantons Solothurn führt am Morgen durch die Wolfsschlucht zum Hinter Brandberg, wo die Wandernden mit einem vit(h)alen Mittagessen, den berühmten «Hooger Chnöpfli», belohnt

werden. Während der Wanderung werden die Gäste aus erster Hand über die hohen Natur- und Kulturwerte des Thals, über die innovativen Projekte zur nachhaltigen Entwicklung der gastgebenden Region informiert und sie hören Interessantes aus Geschichte und Sagenwelt.

Am Nachmittag führt die Wanderung, entlang der Kantons- und Sprachgrenze, die früher sogar einmal Landesgrenze war, via Maisenberg und Walenmatt zurück nach Gänsbrunnen. Hier findet der Landammanntag bei Kaffee und Kuchen seinen gemütlichen Ausklang.

### **Begegnung mit dem Landammann**

Wer diese doch eher anspruchsvolle Wanderung nicht oder nur teilweise mitmachen kann, aber trotzdem die Chance zur Begegnung mit Landammann Klaus Fischer nutzen möchte, kann sich an folgenden Fixpunkten in den Landammanntag ein- oder ausklinken:

- 9.50 Uhr: Besammlung Bahnhof Gänsbrunnen;
- 12.15 Uhr: Mittagessen Restaurant Hinter Brandberg;
- 13.45 Uhr: Fortsetzung Wanderung ab Hinter Brandberg;
- 16.30 Uhr: Ausklang bei Kaffee und Kuchen in Gänsbrunnen.

Der Landammanntag im Thal findet nur bei schönem Wetter statt. Telefon 1600 gibt (ab Samstag, 24. Oktober 12 Uhr) Auskunft, ob der Anlass stattfindet oder nicht.